

Member's news

POST : UN DON DE 12.221 € POUR LE CENTRE D'ACCUEIL NORBERT ENSCH

Dans le cadre de l'action « Nouer des liens avec PackUp », POST Luxembourg et la Croix-Rouge avaient lancé un appel pour tricoter pour la bonne cause.

En période de fin de l'année 2019, POST Luxembourg, en partenariat avec la Croix-Rouge, a fait un appel au grand public de participer à tricoter la plus longue écharpe du pays pour réchauffer et décorer les stations PackUp 24/24 de POST Luxembourg et soutenir en même temps le centre d'accueil Norbert Ensch de la Croix-Rouge. POST Luxembourg s'est engagé de verser un don de 10€ pour chaque mètre de tissu tricoté en faveur des deux structures *Yua* et *Zoé*, qui accueillent les mamans et leurs bébés, en vue de les accompagner dans la création de liens avec leurs enfants.

Hjoerdis Stahl, directrice générale adjointe de POST Luxembourg a déclaré : « *Je remercie tous les participants qui ont contribué à réaliser une écharpe d'une longueur de 472,07 mètres. Celle-ci sera utilisée par Croix-Rouge pour fabriquer des couvertures pour les bébés du centre d'accueil.* »

Les collaborateurs de POST Luxembourg ont fait un don supplémentaire de 7.500€.

En fin d'année chaque collaborateur de POST reçoit un chèque-cadeau de 25€.

Claude Olinger, directeur RH de POST Luxembourg s'est réjoui : « *Ça me fait un plaisir énorme de voir que 300 de nos collaborateurs et collaboratrices ont fait le choix de donner leur chèque-cadeau en support aux structures Yua et Zoé.* »